

Cooperacion internacional (previsión)

La cooperación necesita "ahora más que nunca" el compromiso de todos

«Nuestra cooperación, la tuya, ahora más que nunca», es el lema con el que este año se celebra la Semana de la Cooperación y el Día del Cooperante, que pretende incidir en que en momentos de crisis no se puede retroceder en la solidaridad porque han aumentado las situaciones de pobreza extrema.

La celebración del Día del Cooperante el 8 de septiembre, fecha en que se firmó -en el año 2000- la Declaración del Milenio y sus compromisos a alcanzar en 2015, se ha convertido en esta ocasión en la Semana de la Cooperación, en la que se desarrollarán diversos actos para concienciar a los ciudadanos de la importancia y de la necesidad de esta labor solidaria.

«No se pueden aplazar los problemas de desarrollo hasta que pase la crisis», ha advertido la secretaria de Estado de Cooperación Internacional, Soraya Rodríguez, porque «hay más necesidades que atender» y «puede volver la bolsa de pobreza y de miseria extrema» sobre la que se había actuado en los últimos años.

Por ello, la secretaria de Estado ha insistido en que ahora más que nunca no se puede dar marcha atrás en los compromisos internacionales asumidos y el esfuerzo colectivo.

La campaña culmina con una recepción a la Cooperación Española por parte del Ministerio de Exteriores en la que este año se hará entrega del I Premio Nacional de Educación para el Desarrollo Vicente Ferrer, que se otorgará a quince centros escolares.

En las ciudades de Madrid, Getafe, Córdoba y Guadalajara, principalmente, se celebrarán desde el 7 al 14 de septiembre conciertos, ciclos de cine, exposiciones, debates y actividades infantiles para visibilizar el trabajo de la cooperación.

Desde la Federación Española de Municipios y Provincias (FEMP), su presidente, Pedro Castro, ha confirmado el compromiso de las corporaciones por seguir manteniendo en sus presupuestos sus aportaciones a la ayuda al desarrollo, que en 2008 ascendió a 148 millones de euros, de los que el 80 por ciento fueron gestionados por ONG.

También ha destacado la importancia de los hermanamientos que se realizan entre los municipios.

En representación de las comunidades autónomas, el consejero de Inmigración y Cooperación de Madrid, Javier Fernández-Lasquetty, ha reconocido la labor que realizan los cooperantes, «porque hacen posible que toda la solidaridad de los ciudadanos se transforme en oportunidades y progreso».

Ha apostado por seguir impulsando la sensibilización, a través de iniciativas como la de «Madrid-Rumbo Sur», que se está desarrollando estos días.

En el acto de presentación de esta conmemoración, la directora general de Cooperación e Inmigración del Ayuntamiento de Madrid, Laura López, ha planteado que las corporaciones locales deben «buscar su lugar en la cooperación», y ha explicado que el ayuntamiento de la capital lo sitúa en la «pobreza urbana».

Representando a las ONG, el presidente la Coordinadora de ONG de Desarrollo de España, Eduardo Sánchez, ha recordado que junto a los cooperantes hay muchas otras personas, en distintas administraciones y organizaciones, que intervienen.

Para Eduardo Sánchez, esta celebración es una «buena oportunidad para dar a conocer qué es la cooperación y rompe algunos clichés que simplifican esta labor».

Respecto a la situación laboral de los cooperantes, ha considerado que el estatuto del Cooperante que se aprobó hace tres años fue un paso importante, pero considera que se deberían mejorar cuestiones administrativas, fiscales y algunas vinculadas a las enfermedades profesionales.

La mitad de los cooperantes ya tienen cobertura de un seguro colectivo de previsión social que financian el Gobierno y las principales ONG.

El representante de las ONG considera que en este momento de crisis no sólo hay que mantener la ayuda sino que hay que aumentarla. «Para no retroceder, hay que avanzar y si sólo se mantienen los recursos daremos un paso atrás, porque la pobreza está creciendo».

Terra | Noticias:

[Noticias](#) | [Inicio](#) | [España](#) | [Mundo](#) | [Local](#) | [Sucesos](#) | [Gente y Cultura](#) | [Especiales](#) | [Vídeos](#) | [Fotos](#) |

[RSS Terra Noticias](#) | [Página Inicio Terra Noticias](#) | [Mapa Web](#) |

Otros enlaces:

[Conoce Terra en otros países](#) | [Aviso e Información legales](#) | [Anúnciate](#) | [Política de privacidad](#) | [Copyright 2009](#) | [Telefónica de España, S.A.U](#) |